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PV Assemblée générale 2023 

 

 
Cher(ères) membres Equivia,  
 
Vous trouverez, ci-dessous le PV de l’assemblée générale 2023.  
 
Excusés : Commune de Chénens, commune de Cottens, Ophélie Chabloz, Isabelle Von der 
Weid, Vincent Schickel, Frédérique Schneider (SFN), Karine Baechler, Daniela Capoferri, 
Flavie Eltschinger, Caroline Müller, Leslie Tahon Schmid, Chloé Angéloz, Corinne Pecalvel, 
Yvan Yerly, Nicolas Falk, Nasila Chappuis, Marie Bobillier  
 
Scrutateur : Elise Bovigny 

 
1. Salutations 
 
La présidente souhaite la bienvenue à tout le monde et remercie les présents à cette 
22e assemblée générale. 

 
2. Approbation du PV 2022 
 
Accepté à l’unanimité.  
 
3. Rapport d’activités 2022  
 
190 binômes ont participé au rallye, les bénévoles, quant à eux, manquent… Ceci est 
probablement explicable par l’après-COVID. Myriam a été stressée de sa première 
année comme présidente.  
Merci aux sponsors, participants, bénévoles et à André pour le manège. 
 
Olivier Klopfenstein a effectué des travaux car des épicéas étaient morts au bord de 
la route, merci à eux pour notre sécurité. 
 
USL nous a contacté mais nous n’avions pas d’intérêts à y adhérer. 
 
Concernant les travaux sur le réseau, du Bidim a été remis sous la piste de galop. Lors 
de la journée des travaux, un élagage a été entrepris du côté de Villarimboud puis une 
raclette a été servie à Corserey dans la bonne humeur. 
 
Le chemin de Corserey a été remis en état, merci à Mathias pour le suivi. 

 
4. Comptes 2022, rapport des vérificateurs et approbation 
 
Résultat : 3983.-  
Bénéfices : 7353.15.-  
Total passif 2022: 43'896,10.- 
Total actif : 37'157,10.- 
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Les vérificateurs recommandent d’approuver les comptes et de remercier le comité et 
le trésorier pour son travail. Les comptes sont approuvés à la majorité. Danielle 
Gagnaux remarque que le passif n’a pas l’air juste…  
A vérifier auprès de Marie qui est malheureusement absente ce soir. Il y a peut-être eu 
un problème dans la présentation Power Point... 
 
18'000.- sont à prévoir pour la piste de galop d’Hauterive. Le sable a augmenté de prix 
et pas mal de réparations sont à prévoir. Le prix est plus cher que pour la piste de 
galop de Cottens. 
 
Danielle Gagnaux demande combien il y a de membres sur le réseau Hauterive… Le 
nombre exact ne peut pas être donné, Marie n’étant malheureusement pas présente 
pour le valider. 
La piste de galop sur Hauterive est pour le moment refusée. Il serait bien de revoir le 
dossier, le prix étant quand même assez haut.  
Il faudrait quelque peu motiver les cavaliers de cette zone à faire partie du réseau ce 
qui ferait rentrer des cotisations pour entreprendre cette piste de galop. 
 
Sur les autres réseaux, la grande piste de galop en direction de Villarimboud doit être 
refaite. Le devis est estimé entre 5000 et 8000.- 
C’est la première piste de galop ayant été faite sur le réseau (2005-2006).  
Le budget pour la piste de galop est approuvé. 
 
Roger Daccord demande aux cavaliers de faire attention aux piétons et aux 
randonneurs qui la prennent et essayer de ne pas la faire sur la largeur entière. 
 
Danielle dit qu’il faudrait peut-être faire une séparation car le sable ira du côté fait pour 
les randonneurs. 
 
Stéphane Marchon dit que nous allons étudier la chose car cela ne sera peut-être pas 
possible. 
 
 
5. Démissions et élections des nouveaux membres au sein du comité 
 
13 membres ont quitté Equivia, 9 l’ont rejoint. Le total actuel des membres est de 129. 
Pas de démission au sein du comité. 
 
6. Nomination des vérificateurs 

 
Erika termine son mandat, Sarah Schaerrer sera 1ère vérificatrice, Nadine Sommer 2e 
vérificatrice, Sarah Gagnaux sera suppléante. 
 

 
7. Activités 2023 
 
Thème du rallye 2023 : Musique !  
Nous avons besoin de bénévoles pour le rallye 2023 !  
Nous aurions besoin de quelqu’un pour s’occuper du gymkhana. La personne 
participerait aux prochains comités afin de prendre connaissance de ce qu’elle devrait 
faire.  
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Quelqu’un est-il volontaire ? Alexandra Summermater est partante avec son équipe ! 
 
Nous remercions les rédactrices de l’Equinews qui font un super travail ! 
Bravo à Marie pour le réseau Hauterive. 
Nous remercions également Jean-Paul Borne pour son investissement et nous lui 
souhaitons une bonne retraite. 
 
Date importante à retenir : le 13 mai 2023 pour l’innovation du réseau Hauterive  
 
Un code QR sera posé à l’entrée du réseau car des cavaliers de tous horizons viennent 
se promener et il serait bien qu’ils puissent verser quelques francs lors de leur visites 
chez nous. 
 
La journée des travaux se fera le 7 ou le 14 octobre 2023. 
 

 
8. Divers 
 

Stéphane a étudié le dossier concernant la liaison avec Châtonnaye pour rejoindre 
Lussy (possibilité évoquée par Nadine Sommer). Nous ne gagnons que 300m. Le 
chemin traverse la propriété de 10 personnes différentes, ce qui semble un peu 
compliqué. Nous allons y renoncer.  
 

Rappel des règles en balade : seuls les piétons sur les trottoirs sont autorisés et le 
parcours VITA n’est en aucun cas accessible aux chevaux.  
 
Nous avons contacté deux personnes pour un exposé lors de cette assemblée général. 
Malheureusement personne n’a pu. Partie remise à l’année prochaine. 
 
Mme Bersier demande comment fonctionne les conventions avec les propriétaires.  
Christophe répond que les conventions sont renouvelées tous les 5 ans par la 
commune. 
 
Christophe demande aux propriétaires d’écurie de regarder pour faire parvenir une 
liste de leurs cavaliers à Equivia afin que l’on puisse les contacter pour venir au rallye, 
à la journée des travaux… 
 
Myriam rappelle qu’il y a toujours des problèmes de crottins sur les trottoirs, elle 
demande de faire appel au bon sens et à la convivialité si le crottin en plus se trouve 
devant une maison (même sur la route). 
 
Il faudra probablement organiser une assemblée extraordinaire pour une dernière 
vérification des comptes ou le faire par courrier. Nous réfléchirons à une des deux 
solutions. 
 
Remerciements à l’assemblée pour la présence ! A vos fondues !  
  
   
La Secrétaire 
 
 
Lucile Corrêa-Bovet 
  


